



CONFEDERACIÓN DE PENSIONADOS DE COLOMBIA (C.P.C.)

Personería Jurídica No.1913 de junio 19 de 1970

Nit 860.032.959-5

Calle 30 A N.º 6-22 Off. 1101 edificio San Martín Bogotá.

Teléfono: 6018057996 - 3188230910 E-mail: confederacioncpc@gmail.com

LA DERECHA PARLAMENTARIA ATACA Y DEMANDA LA REFORMA PENSIONAL

La derecha parlamentaria colombiana, en cabeza del Centro Democrático a través de la senadora Paloma Valencia, demandó ante la Corte Constitucional la Ley 2381 de 2024, que reforma el sistema pensional del país y que fue sancionada por el presidente Gustavo Petro el pasado 16 de julio en la plaza de Bolívar ante miles de hombres y mujeres, que durante décadas esperaron que por fin en Colombia existiera una ley para una pensión y vejez digna.

En nuestro país nunca ha existido un régimen de pensión, acorde a las necesidades del adulto mayor, al contrario, millones de hombres y mujeres después de dar lo mejor de su vida en trabajos sin derechos, han vivido en la más absoluta miseria.

Pero en Colombia, la oligarquía que ha gobernado durante más de 200 años, le es imposible entender que los sectores populares tenemos derecho a vivir dignamente, sufren **de aporofobia (el odio, el miedo y rechazo a las personas pobres)**.

Esta demanda judicial y otras que presentará la derecha ante la Corte, es un atentado no solo a la población de adultos mayores que no tienen nada, sino también a las mujeres, a las trabajadoras/es activos, a los campesinos, que han carecido de todo derecho y a ancianos que viven en la más absoluta pobreza.

No podemos quedarnos en silencio, sin decir nada, ni mirar para otro lado, el conjunto del movimiento popular debe prepararse para actuar si la Corte Constitucional decide acceder a las pretensiones excluyentes de la derecha mafiosa y criminal uribista y sus socios, que siempre han estado en contra de las reformas sociales que impulsa el actual gobierno.

La reforma pensional aprobada debe defenderse con los pronunciamientos de las organizaciones sindicales, pensionales y populares y con la movilización de calle, al igual que el apoyo al resto de reformas sociales que benefician al pueblo, como: la reforma a la salud, la reforma laboral, la reforma agraria, la reforma a la educación, etc.

No ha habido un solo día, desde la llegada del gobierno progresista de Gustavo Petro y Francia Márquez, en que la derecha parlamentaria no obstaculice a través de los medios posibles que utiliza, para bloquear las reformas sociales necesarias para llevar equidad y justicia social a nuestro pueblo.

El sabotaje parlamentario se hace evidente todos los días cuando saben que un proyecto social se va a aprobar, lo sabotean, se salen de las plenarias, presentan proyectos alternos para suprimir las iniciativas originales y cuando nada les resulta, deciden demandar judicialmente lo que se logró aprobar, como en este caso de la reforma pensional.

La Confederación de Pensionados de Colombia, C.P.C., fiel y auténtica representante de la población pensional y de sus intereses, alza su voz de protesta contra esta derecha fascista, neoliberal y corrupta al pretender que continuemos eternamente sin derechos, lucharemos incansablemente por defender esta reforma que trae importantes beneficios a la población y defenderemos igualmente el resto de las reformas sociales planteadas al Congreso de la República, por el programa del Pacto Histórico.

Cordialmente,

COMITÉ EJECUTIVO C.P.C.



CESAR JULIO CARRILLO
Presidente



ANTONIO FORERO MAYORGA
Secretario General